

the
SPA

—

J.K.
PLACE
PARIS



LE SPA DU J.K.

la promesse d'une expérience exceptionnelle

vous accueille dans un parfait environnement pour vous ressourcer: laissez le monde derrière vous et délectez vous d'un voyage de pure détente.

Délasssez vous dans le hammam ou offrez vous le plaisir d'un soin de beauté ancestral. Venez passer du temps précieux en notre compagnie et laissez vous tenter par la splendeur de notre Spa J.K.

THE J.K. SPA

promises a truly exceptional SPA experience

welcomes you in a perfect environment where your experience begins as you leave the world behind. Immerse yourself in a journey of total relaxation.

Unwind in the steam room or pamper yourself with beauty therapies evolved over centuries. Pass your precious time with us and indulge yourself in the splendor of the J.K. Spa.

NOBLE PANACEA

Noble Panacea est née des recherches de son fondateur, Sir Fraser Stoddart, exerçant toujours en tant que professeur de chimie et membre du Conseil d'Administration de l'Université Northwestern. En 2016, Sir Fraser s'est vu remettre le prix Nobel de chimie pour sa contribution à la conception et à la synthèse de machines moléculaires. Son rêve ultime a toujours été de mettre en œuvre ses découvertes afin d'en faire bénéficier le plus grand nombre. Noble Panacea met ainsi en application l'une de ses découvertes les plus innovantes et révolutionnaires, l'Organic Super Molecular Vessel™ (OSMV™).

La Technologie OSMV™ permet d'encapsuler les principes actifs et de les libérer individuellement et de façon programmée en fonction de leurs caractéristiques uniques offrant ainsi une efficacité inégalée. La production de l'OSMV™, au sein du laboratoire de la marque, en Californie, assure une pureté, de qualité pharmaceutique. Cette technologie associée à la sélection méticuleuse d'ingrédients actifs permet des résultats incomparables sans avoir recours à aucuns additifs ou agents irritants superflus.

Noble Panacea was founded on the ambitious research of Sir Fraser Stoddart, currently the Board of Trustees Professor of Chemistry at Northwestern University. Sir Fraser received the 2016 Nobel Prize in Chemistry for his lifework studying molecular motion.

The Organic Super Molecular Vessel™ Technology was discovered from Sir Fraser's awarded research and since then, he has overseen the development of Noble Panacea that directly utilizes the OSMV™ Technology.

The OSMV™ Technology delivers transformational efficacy with the protection and programmed release of the highest-quality active ingredients. The in-house production of our OSMVs™ ensures pharmaceutical-grade purity. This purity, coupled with the precise selection and encapsulation of active ingredients, delivers unparalleled youthful, healthy skin results without any unnecessary additives or irritants.





LES SOINS VISAGE NOBLE PANACEA

THE NOBLE PANACEA FACIALS

30' 60' 90'
195€ 305€ 395€

SOIN THE BRILLIANT HIGH TECH SIGNATURE

30' 60' 90'

Un rituel divin, source d'énergie positive, de bien-être et d'éclat pur.

Ce soin du visage Signature The Brilliant a été conçu pour prévenir, préserver et protéger la peau tout en boostant l'éclat. Il intègre nos produits de soin The Brilliant, un traitement de luminothérapie aux effets cliniquement prouvés et des techniques de massage stimulantes pour relaxer les muscles du visage, tout en dynamisant et renforçant les défenses naturelles de la peau. La peau brille d'une nouvelle jeunesse et le teint est unifié.

SIGNATURE HIGH TECH BRILLIANT FACIAL

A divine ritual, a source of positive energy, well-being and pure glow. This treatment has been designed to prevent, preserve, and protect for radiant, glowing skin. The Brilliant Signature Facial incorporates clinically proven LED light therapy and stimulating massage techniques to help you relax while powerfully boosting the skin's natural defenses and energizing the skin. This skin strengthening treatment combines potent formulations from our signature The Brilliant collection alongside LED technology - where the wavelengths are adjusted to your personal profile- for ultimate skin results. The skin glows with youthful dewiness and complexion is evened out.

SOIN THE ABSOLUTE HIGH TECH SIGNATURE

30' 60' 90'

Un soin luxueux et exclusif aux effets réparateurs, restaurateurs et régénérants, pour une peau lumineuse et revitalisée.

Ce soin du visage divin et réparateur offre une efficacité transformationnelle dans la régénération, le renouvellement et le nourrissage de la peau, contre les signes du vieillissement pour une peau visiblement plus jeune et resplendissante. Associant la collection The Absolute avec un massage revigorant et liftant, ainsi que de la luminothérapie aux effets cliniquement prouvés, ce traitement retravaille les contours du visage, pour offrir des résultats cutanés ultimes. La peau est revitalisée, repulpée, les rides et ridules sont lissées et ce avec une luminosité perpétuelle.

SIGNATURE HIGH TECH ABSOLUTE FACIAL

An exclusive luxurious skincare treatment to repair, restore, and regenerate for luminous, replenished skin. This divine and restorative facial delivers transformational ageless efficacy in skin regeneration, renewal, and nourishment, countering signs of aging for youthful, luminous skin. Designed with The Absolute Skincare collection alongside invigorating and lifting massage, plus clinically proven LED light therapy adjusted to your personal profile, this treatment reshapes the facial contours, cools and calms, to deliver the ultimate skin results. Skin is left revitalized, replenished, fine lines and wrinkles are smoothed away with perpetual luminosity.

30' 75'
210€ 355€

SOIN ÉCLAT HIGH TECH

30' 75'

Un rituel énergisant pour un éclat incomparable. Ce soin du visage illuminateur associe le Booster Vitamine C, produit coup d'éclat à des produits de soin signature puissants, une technique de massage chorégraphiée et la luminothérapie aux vertus cliniquement prouvées. Un double objectif beauté, pour protéger la peau contre les effets du photovieillissement et en réduire les effets, laissant la peau plus lumineuse, et rayonnante tout au long de la journée. Le visage s'illumine d'un éclat divin exceptionnel.

HIGH TECH GLOW FACIAL

An energizing ritual to get an incomparable glow. This ultimate illuminating facial treatment brings together the Exceptional glow power of the Vitamin C Booster alongside powerful signature products, a choreographed massage technique, and clinically proven LED light therapy. With a dual focus to help protect against and to reduce the effects of photoaging, resulting in bright, boosted skin that radiates throughout the day. The face glows with exceptional, divine radiance.

SOIN LIFTANT & SCULPTANT YEUX ET COU

75'

Ce soin expert Noble Panacea se concentre et agit sur l'ensemble du contour de l'œil et du cou. Ce traitement de 75 minutes associe un drainage exclusif et un massage revigorant avec une technologie de micro-courant liftant et des formules puissantes pour un lifting et modelage ultimes. Les cernes et les poches sont visiblement atténués, le regard est illuminé. Le cou est lifté, lissé et raffermi. La peau paraît plus lisse et plus ferme, et le regard est réveillé, illuminant le visage.

LIFTING & SCULPTING FACIAL

This expert Noble Panacea treatment focuses and acts on the entire eye contour and neck. This 60-minute treatment combines exclusive drainage and invigorating massage with lifting microcurrent technology, and potent formulations for the ultimate lift and sculpt. Dark circles and puffiness are visibly reduced, the eyes are illuminated. Neck is lifted, smoothed and tightened. The skin appears smoother, and firm, while eyes regain an awakened luminosity, illuminating the face.



LE MASSAGE VISAGE FACIALISTE

THE FACIALIST MASSAGE

MASSAGE KOBIDO

60' 180€

Un savoir-faire qui se ressent, des résultats qui se voient ! Une véritable renaissance sereine atteinte grâce à ce rituel de rajeunissement ancestral naturel qui nous vient tout droit de nos amis nippons. Le Kobido est une technique de massage transmise de maître japonais à apprentis depuis 26 générations. Soin détoxifiant et perfecteur, il a pour effets immédiats une décrispation des tensions faciales, l'ovale de votre visage est lifté. Il stimule la circulation du sang et active ainsi un renouvellement cellulaire et une oxygénation des tissus.

A savoir-faire that can be felt, and results that can be seen! A true serene re-birth achieved through this natural ancestral rejuvenation ritual that comes straight from our Japanese friends. Kobido is a massage technique passed down from Japanese master to apprentice for 26 generations. As a detoxifying and perfecting treatment, its immediate effects include relaxing facial tensions and lifting the contours of your face. It stimulates blood circulation, thereby activating cellular renewal and tissue oxygenation.



LES SOINS DU CORPS

BODY TREATMENTS

45' 60' 90'
150€ 180€ 260€

MASSAGE SIGNATURE J.K.

SIGNATURE MASSAGE BY J.K.

45' 60' 90'

Ce soin sur-mesure allie le bien-être d'un massage personnalisé et le diagnostic expert du praticien, afin de répondre à toutes vos attentes pour un moment de totale relaxation du corps et de l'esprit.

A tailor-made massage for an overall relaxation, alleviating tensions or soothing tired muscles. Our trained massage therapist designs the ideal massage to treat both body and mind.

GOMMAGE ET HYDRATATION CORPS

BODY EXFOLIATION AND MOISTURISING

45'

Gommage pour le corps, pour une peau lisse et veloutée. Le corps est exfolié en profondeur et révèle un fini exceptionnellement lisse. Il s'achève avec l'application de la crème tonifiante pour le corps, pour faire le plein d'énergie revitalisante.

Smoothed and refined skin. A thorough body exfoliation. Body luxuriously smooth. It ends with the application of the tonifying cream for the body, to fill up with revitalizing energy.

LES MASSAGES DU CORPS

BODY MASSAGE



MASSAGE CALIFORNIEN

CALIFORNIAN MASSAGE

Véritable thérapie anti-stress et éveil des sens, ce massage délicat procure une réelle sensation de bien-être et de détente musculaire. Ses manoeuvres lentes, enveloppantes et harmonieuses bercent le corps pour une parenthèse sensorielle et un moment de profonde sérénité.

A true anti-stress therapy, this multisensorial experience inspires complete calm, leaving you totally relaxed and invigorated. The Californian massage facilitates oxygenation and stimulates circulation for a perfect synergy of body and mind.

MASSAGE SUÉDOIS

SWEDISH MASSAGE

Ce massage constitué de mouvements longs et appuyés contribue à détendre efficacement les tensions. Grâce à ces techniques d'étirements ciblés sur la détente musculaire, il favorise une profonde relaxation, une diminution du stress physique et favorise la récupération du corps.

A classic massage technique that uses long and smooth strokes that soothe the muscles, enhance physical and emotional well-being through promoting circulation, easing muscle soreness and relieving tensions.

MASSAGE BALINAIS

BALINESE MASSAGE

Le massage balinais est un soin holistique inspiré des techniques traditionnelles indonésiennes. Il comporte des étirements en douceur, des acupressions et de la réflexologie. Ce massage permet de stimuler la circulation de l'énergie « Qi » et l'oxygénation. Une sensation ultime de bien-être envahit tout le corps.

This massage is a full-body holistic treatment using traditional Indonesian techniques combining gentle stretches, acupressure and reflexology to stimulate the circulation, oxygen and "Qi" energy, endowing a sense of well-being, tranquility and deep relaxation.

MASSAGE AYURVÉDIQUE ABHYANGA

AYRVEDIQUE ABHYANGA MASSAGE

Inspiré de la médecine traditionnelle d'Inde, le massage abhyanga utilise les techniques ancestrales ayurvédiques. Ce voyage holistique stimule la circulation sanguine, libère les mouvements et développe la souplesse du corps.

Based on Ayurveda techniques, this traditional massage comes from India. It helps stimulate blood circulation and increase mobility and flexibility of the body. It is particularly good for reducing the effects of stress and tensions.

MASSAGE PROFOND RÉVITALISANT

DEEP TISSUE MASSAGE

Idéal pour les sportifs, ce massage appuyé méthodique procure une relaxation et un soulagement intense. Ses manoeuvres profondes et toniques favorisent un état de bien-être récupérateur suite à un effort physique, afin d'améliorer la mobilité du corps et d'atténuer les douleurs musculaires.

An intense massage using specific therapeutic techniques and deep pressures to alleviate deep-seated tensions, soothe chronic muscle pains and energize the body.

LES SOINS ADDITIONNELS

ADD-ON TREATMENTS

MASQUE NUIT CHRONOBIOLOGIQUE NOBLE PANACEA
CHRONOBIOLOGY SLEEP MASK

50€

MASQUE MAINS OU PIEDS NOURRISSANT
NOURISHING HAND AND FOOT MASK

25€

MASSAGE DÉLASSANT DES PIEDS
FOOT MASSAGE

40€

MASSAGE REVITALISANT DU CUIR CHEVELU
REVITALIZING SCALP MASSAGE

40€



METHÔDE RENATA FRANCA

RENATA FRANCA METHOD

Un mélange de manoeuvres exclusives de techniques des massages aminçissantes et de drainage lymphatique selon la Méthode Renata França.

Il fonctionne comme une liposculpture manuelle immédiate, garantissant une peau uniforme et des muscles mieux définis. Son toucher réduit les mesures, désengorge les tissus et transforme la texture de la peau avec des résultats visibles dès la première séance.

Le traitement continu de cette technique assure une silhouette parfaite et un corps modelé.

A blend of exclusive slimming massage and lymphatic drainage techniques according to the Renata França Method.

It works as an immediate manual liposculpture, guaranteeing an even skin and better defined muscles. Its unique touch reduces measurements and swelling and transforms the skin's texture with visible results from the first session.

The continuous treatment of this technique ensures a perfect figure and a shaped body.

DRAINAGE LYMPHATIQUE

LYMPHATIC DRAINING

75' 250€

Issu de la méthode innovante brésilienne Renata França, ce soin assure des résultats et un bien-être global tant immédiats que durables. Ce massage dynamique, aux vertus detoxifiantes, permet de relancer la circulation lymphatique, sanguine ainsi que votre métabolisme. Désintoxiqué, désengorgé, votre corps sera visiblement dégonflé, votre silhouette galbée, votre peau lissée et lumineuse.

Based on the innovative Brazilian Renata França method, this treatment ensures immediate and long-lasting results and global well-being. This dynamic massage, with detoxifying virtues, allows you to boost lymphatic and blood circulation as well as your metabolism. Detoxified and decongested, your body will be clearly deflated, your figure will be shaped and your skin smoothed and luminous.

REMODELAGE

BODY SCULPTING

75' 250€

Ce massage tonique, issu de la méthode Renata França, agit en profondeur sur les tissus ainsi que les amas graisseux. Les adhérences et les points d'ancrage de la cellulite profonde sont éliminés, permettant ainsi de modeler et redessiner vos volumes. Votre peau est uniformisée, liftée tandis que votre corps est resculpté et harmonisé. En cure, il vous apportera des résultats surprenants.

This tonic massage, resulting from the Renata França method, acts in depth on the tissues as well as the fatty deposits. The adhesions and anchor points of deep cellulite are eliminated, thus allowing you to shape and redraw the volumes of your body. Your skin is evened out and lifted while your body is re-sculpted and re-aligned. Used as a course of treatment, it will give you some amazing results.

CURE 5 SEANCES + 1 OFFERTE

5 SESSIONS + 1 FREE

1250€

CURE 10 SEANCES + 2 OFFERTES

10 SESSIONS + 2 FREE

2500€



LES RITUELS J.K PLACE

J.K PLACE RITUALS

RITUEL PARIGI

2130 515€

Gommage corps (30')

Gommage pour le corps, pour une peau lisse et veloutée. Le corps est exfolié en profondeur pour une peau au fini exceptionnellement lisse. Il s'achève avec l'application de la crème tonifiante pour le corps, pour faire le plein d'énergie revitalisante.

Body Scrub. Smoothed and refined skin. A thorough body exfoliation. Body luxuriously smooth. It ends with the application of the tonifying cream for the body, to fill up with revitalizing energy.

Massage Signature J.K. par Noble Panacea (60')

Ce soin sur-mesure du corps et de l'esprit allie le bien-être d'un massage personnalisé et le diagnostic expert du praticien, afin de répondre à toutes vos attentes pour un moment de totale relaxation.

Signature Massage J.K. by Noble Panacea. A tailor-made massage for an overall relaxation, alleviating tensions or soothing tired muscles. Our trained massage therapist designs the ideal massage to treat both body and mind.

Soin du visage Noble Panacea (60')

Suite à un diagnostic de peau nous sélectionnerons ensemble le soin Noble Panacea correspondant à vos besoins parmi :

- SOIN THE BRILLIANT HIGH TECH SIGNATURE
- SOIN THE ABSOLUTE HIGH TECH SIGNATURE

Noble Panacea Facial. Following a skin diagnosis, we will select together the appropriate Noble Panacea treatment that meets your needs from the following options :

- SIGNATURE HIGH TECH BRILLIANT FACIAL
- SIGNATURE HIGH TECH ABSOLUTE FACIAL

RITUEL ROMA

211 420€

Massage Signature J.K. par Noble Panacea (60')

Ce soin sur-mesure du corps et de l'esprit allie le bien-être d'un massage personnalisé et le diagnostic expert du praticien, afin de répondre à toutes vos attentes pour un moment de totale relaxation.

Signature Massage J.K. by Noble Panacea. A tailor-made massage for an overall relaxation, alleviating tensions or soothing tired muscles. Our trained massage therapist designs the ideal massage to treat both body and mind.

Soin du visage Noble Panacea (60')

Suite à un diagnostic de peau nous sélectionnerons ensemble le soin Noble Panacea correspondant à vos besoins parmi :

- SOIN THE BRILLIANT HIGH TECH SIGNATURE
- SOIN THE ABSOLUTE HIGH TECH SIGNATURE

Noble Panacea Facial. Following a skin diagnosis, we will select together the appropriate Noble Panacea treatment that meets your needs from the following options :

- SIGNATURE HIGH TECH BRILLIANT FACIAL
- SIGNATURE HIGH TECH ABSOLUTE FACIAL

RITUEL CAPRI

1130 250€

Gommage corps (30')

Gommage pour le corps, pour une peau lisse et veloutée. Le corps est exfolié en profondeur pour une peau au fini exceptionnellement lisse. Il s'achève avec l'application de la crème tonifiante pour le corps, pour faire le plein d'énergie revitalisante.

Body Scrub. Smoothed and refined skin. A thorough body exfoliation. Body luxuriously smooth. It ends with the application of the tonifying cream for the body, to fill up with revitalizing energy.

Massage Signature J.K. par Noble Panacea (60')

Ce soin sur-mesure du corps et de l'esprit allie le bien-être d'un massage personnalisé et le diagnostic expert du praticien, afin de répondre à toutes vos attentes pour un moment de totale relaxation.

Signature Massage J.K. by Noble Panacea. A tailor-made massage for an overall relaxation, alleviating tensions or soothing tired muscles. Our trained massage therapist designs the ideal massage to treat both body and mind.

*L'ACCÈS AU SPA : SUPPLÉMENT 70€ POUR LES CLIENTS EXTÉRIEUR
*SPA ACCESS : €70 ADDITIONAL CHARGE FOR EXTERNAL CUSTOMERS

LA BEAUTÉ DE MAINS ET DES PIEDS

MANICURE & PEDICURE

BEAUTÉ DES MAINS

MANICURE

70€

BEAUTÉ DES PIEDS

PEDICURE

80€

POSE DE VERNIS

NAIL POLISH

20€

POSE DE SEMI-PERMANENT

GEL POLISH

60€

DÉPOSE DE SEMI-PERMANENT

GEL POLISH REMOVAL

50€

LES ÉPILATIONS

WAXING

SUR DEMANDE

ON REQUEST

LE COACHING

COACHING

COURS PRIVÉ DE YOGA

PRIVATE YOGA LESSON

COACHING SPORTIF

SPORTS COACHING

SOLO

60'

150€

DUO

60'

210€

LA COIFFURE

HAIRSTYLING

BRUSHING

BLOW DRY

180€

COUPE HOMME

MEN'S HAIRCUT

130€

COUPE BRUSHING

HAIRCUT BLOW DRY

240€

LE MAQUILLAGE

MAKE UP

MAQUILLAGE JOUR

DAY MAKE UP

150€

MAQUILLAGE SOIRÉE

EVENING MAKE UP

170€

INFORMATIONS SPA

SPA INFORMATIONS

RÉSERVEZ VOTRE SOIN

BOOK YOUR TREATMENT

Notre équipe se tient à votre disposition pour toute réservation au +33 1 40 60 44 59 ou par email : spa@jkplace.paris. Le spa est accessible de 9h00 à 20h00 pour les soins. Nous vous informons qu'un supplément de 30€ sera facturé par heure de soin, pour toute prestation réalisée entre 7h00 et 9h00 et entre 20h00 et 23h00. Tous nos modelages sont exclusivement dédiés au bien-être et ne possèdent aucune visée thérapeutique.

Our team is at your disposal for any reservation by email using spa@jkplace.paris or at +331 40 60 44 59. The spa is open from 9 am to 8 pm for treatments. We inform you that an extra charge of €30 will be added per treatment, for any treatment provided between 7 & 9 am and 8 & 11 pm. All our massages are exclusively dedicated to well-being and have no therapeutic purpose. We recommend you to be ready before your therapist arrives to fully benefit from your treatment.

L'ACCÈS AUX INSTALLATIONS

ACCESS TO THE FACILITIES

Les accès aux installations du spa sont disponibles en complément d'un soin pour une durée d'une heure au tarif de 70€ par personne pour la clientèle extérieure. Les résidents peuvent profiter de la salle de fitness, de la piscine, du hammam et du sauna tous les jours de 7h à 21h sur réservation. Les enfants âgés de moins de 16 ans doivent être impérativement accompagnés d'un adulte responsable.

Access to the spa facilities is available in addition to a treatment for one hour at the price of €70 per person. The residents have free access to the fitness facilities, the swimming pool, the hammam and the sauna every day from 7a.m to 9 p.m upon reservation. Children under 16 years old must be accompanied by an adult.

CONDITIONS MÉDICALES

MEDICAL CONDITIONS

Nous vous prions de bien vouloir nous aviser de tout problème de santé, allergies ou blessures, et de nous prévenir si vous êtes enceinte afin de vous conseiller un soin adapté.

Please advise us of any medical conditions, allergies or injuries, and if you are pregnant, so that we can recommend you the most suitable treatment.

POLITIQUE D'ANNULATION

CANCELLATION POLICY

En cas de retard, votre soin sera malheureusement écourté afin de ne pas gêner les clients suivants. Pour toute annulation, merci de nous prévenir au minimum 24 heures à l'avance. Passé ce délai, votre soin sera facturé dans son intégralité.

In case of a delay, your treatment will unfortunately be shortened so as not to inconvenience the following clients. For any cancellation, please inform us at least 24 hours in advance. After this time, your treatment will be charged full price.



J.K.
P L A C E
P A R I S

SPA J.K. PLACE

82 rue de Lille - 75007 Paris
spa@jkplace.paris - +33 1 40 60 44 59
www.jkplace.paris